

Spendenaktion: Bielefeld erwärmt sich!

1-2-3-Plakat.de und Druckerei Staudigl unterstützen Projekt der Stiftung Solidarität mit 150 Plakatflächen in OWL.

Die derzeit anhaltende Energiekrise ist ein sehr präsent und aktuelles Thema. Sie beschäftigt uns alle und inzwischen machen sich langsam, aber sicher die fortschreitenden Konsequenzen bemerkbar. Die Folgen für jeden einzelnen sind allerdings erheblich unterschiedlich und so kamen ein Bielefelder Friseur und eine Bielefelder Geschäftsfrau auf die Idee, ein solidarisches Projekt ins Leben zu rufen. Die Bielefelder Stiftung Solidarität hat diese Idee aufgegriffen und das Projekt ‚Bielefeld erwärmt sich‘ organisiert und wickelt es innerhalb ihrer Organisation ab. ‚Bielefeld erwärmt sich‘ bietet den Erwerbstätigen und den Menschen die freiwillig auf Ihre Energiepauschale verzichten wollen, die Möglichkeit die Energiepauschale in Höhe von 300 Euro oder eine Summe nach eigenem Ermessen an Bedürftige zu spenden, zukünftig nicht nur in Bielefeld, sondern in ganz OWL. Der eingerichtete Unterstützungsfonds dient Menschen mit geringen finanziellen Mitteln und unterstützt sie mit Energiekosten-Gutscheinen.

„Natürlich sind wir dabei“, so Wolfgang Finkemeier, Geschäftsführer der Bündler Agentur CAW Media GmbH, „und helfen das so viele Menschen wie möglich von dieser tollen Aktion erfahren.“

„Für uns als national tätiges Unternehmen hat so eine regionale Initiative höchste Priorität“, ergänzt Markus John, 2.Geschäftsführer. In Zusammenarbeit mit der Druckerei Staudigl unterstützt 1-2-3-Plakat.de diese Aktion mit seinem Knowhow bei der Bekanntmachung des Projekts mit 150 Plakatflächen. Diese Plakate werden zwischen dem 24.10. und 5.12.2022 in allen Orten der Kreise Minden-Lübbecke, Herford, Gütersloh, Lippe, Paderborn und Höxter, sowie der Stadt Bielefeld aushängen.

Weitere Infos zur Aktion: www.energie-spende.de oder www.1-2-3-plakat.de

